
令和２年度 第１回大岡公民館運営審議会 開催概要

１ 日 時 令和２年６月 29日（月曜日） 午後１時 30分から３時 30分まで

２ 場 所 大岡公民館 １階 研修室、調理実習室

３ 出席者 審議会委員 ７名

事 務 局 ３名

傍 聴 者 なし

４ 委嘱書伝達 山﨑委員

５ 審議事項

（１）令和元年度大岡公民館活動実績について

（２）令和２年度大岡公民館運営方針及び事業計画について

（３）令和２年度大岡地区成人式の開催について

（４）その他

６ 議事概要

（１）令和元年度大岡公民館活動実績について 事務局から説明

（２）令和２年度大岡公民館運営方針及び事業計画について 事務局から説明

（３）令和２年度大岡地区成人式の開催について 事務局から説明

これに対し、委員から以下の提案や意見が出された。

委 員 ボッチャの用具はどこから借りるのか

事務局 スポーツ課から 5セット借用する予定である。講師は長野市障がい者スポーツ
協会から紹介していただいた。

委 員 ジビエ料理教室はジビエを捌くところからやるのか？車にジビエを処理でき

る機械を装備した車があると聞いた。

事務局 料理教室では製品となった肉を使って調理する。講師には中条のジビエ加工セ

ンター職員をお願いしている。

委 員 蕎麦打ち講習会の開催は？何人募集するのか？

事務局 6月に 6人の定員で 3回開催し終了した。蕎麦打ち講習会は三千石祭り収穫祭
で振る舞う蕎麦の打ち手の確保のため、昨年から開催した講座で 2年目となる。
昨年の受講者は講習会終了後に同好会を作って、収穫祭での蕎麦の提供に協力



いただいた。今回の修了生も同好会に入っていただけると聞いている。

委 員 昨年開催した芸術鑑賞は今年の予定はないのか？

事務局 10月頃に秋から冬のコンサートスケジュール分かるので、それを見て検討し
たい。また例年開催している歌と健康セミナーも今冬と同じ頃に開催したい。

委 員 公民館講座に参加する人はどんな年代の人か？また、参加者は同じ人が多いの

か。

事務局 地区住民が高齢化しているので参加者も高齢者が多い。参加者は同じ人の参加

が多く、またＩターンの地区住民が多い傾向がある。

委 員 大運動会の開催については？

事務局 7月の教育文化委員会で決定したいと考えている。ただ、今後のコロナの状況
によっては小学校のみで体育発表会と言う形になる可能性もある。

委 員 成人式の対象者は地区外在住か？

事務局 全員県外の都市部在住者である。また、大岡ひじり学園の２名は海外に在住し

ていると聞いている。

委 員 都市部からの参加と聞いて心配ではあるが、開催することは賛成である。海外

に在住している方が参加する場合は、さらに慎重な対応が必要であると思う。

委 員 海外に在住していても、コロナに対する基準をクリアできれば開催しても良い

と思う。対象者の意向は確認しているのか。

事務局 対象者には、これから通知を出して参加の意向を確認する。ただ、開催を楽し

みにしているとの声も聞こえて来ている。

また、第２波により状況が変われば急遽中止する可能性もあり、対象者には、

そのことも含めて通知したい。対象者が少ないので小回りが利く対応ができる

と考えている。


